

(コメント) 美浜発電所3号機および高浜発電所1、2号機の
再稼動にかかる福井県知事のご判断について

2021年4月28日
関西電力株式会社
代表執行役社長 森本 孝

本日、福井県知事より、美浜発電所3号機および高浜発電所1、2号機の再稼動についてご判断をいただきました。

福井県知事におかれては、美浜発電所3号機および高浜発電所1、2号機の再稼動について、福井県原子力安全専門委員会の評価や、美浜町、高浜町および福井県議会のご意思、経済産業大臣から示された国の方針等を総合的に勘案してご判断いただいたものと考えており、深く感謝申し上げます。

また、福井県知事をはじめ、福井県民の皆さまにはこれまで、原子力事業にご理解とご支援を賜り、電力の安定供給にご尽力いただいていることあらためて御礼申し上げます。

当社としては、今後も、原子力発電の安全性をたゆまず向上させていくとの強い意志と覚悟のもと、新規制基準施行後、全国で初めて、40年を超えて運転する美浜発電所3号機および高浜発電所1、2号機の再稼動に安全最優先で取り組むとともに、現在稼動中の高浜3、4号機および大飯3、4号機も含め、安定・安全運転を積み重ねてまいります。

また、全社一丸となって業務改善計画を着実に実施し、信頼回復に全力を尽くしてまいります。

以 上